

Juez absuelve a líder del partido de gobierno de Perú

Image not found or type unknown



PL

Lima, 24 feb (RHC) Un juez absolvió este jueves al secretario general del partido de gobierno, Perú Libre, Vladimir Cerrón, y a siete exfuncionarios co-acusados de malversación de fondos en agravio del Estado.

El magistrado Guido Arroyo, titular del Sexto Juzgado Penal Especializado en Delitos de Corrupción de Funcionarios de la ciudad centroandina de Huancayo, desestimó así el pedido de la fiscal Bonnie Bautista, de dos años y 11 meses de cárcel para los imputados.

Los hechos materia del proceso se registraron cuando Cerrón era gobernador de la región de Junín, de la que es capital Huancayo, y los otros siete acusados eran funcionarios bajo su mando.

La fiscal Bautista argumentaba que los imputados cometieron el citado delito al dedicar a otros programas dos millones 880 mil soles (780 mil dólares) asignados a un proyecto de reforestación.

La defensa acotó que el proyecto original no era técnicamente viable, lo que justificó el cambio de destino del dinero, alegato que convenció al parecer al juez para dictar la absolución, algo de lo que estaba seguro el exgobernador, según declaró en días pasados.

Según diversos medios de prensa, la fiscal Bautista apelará a una instancia superior contra la sentencia absoluta.

Cerrón enfrenta también otros cargos, producto de acusaciones en proceso de investigación desarrolladas bajo fuertes presiones mediáticas y políticas en su contra y el exgobernador afirma que es víctima de persecución judicial y política.

El partido de Cerrón tiene tres ministros en el gabinete ministerial y su eventual influencia en el presidente Pedro Castillo motiva las iras de la oposición al gobierno. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/287372-juez-absuelve-a-lider-del-partido-de-gobierno-de-peru>



Radio Habana Cuba